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住民総会はコミセンの２７年度の活動報告、２８年度の活動計画を示し、皆さまに承認を頂くと 

共に、ご意見ご要望をお聞きしてこれからの活動に活かしていくための大切な会議です。 

ぜひ、たくさんの方々にご参加いただけますようご案内いたします。 

多くの方がコミセンに関心を寄せて下さる事、足を運んでいろいろな形で利用して下さる事が 

地域コミュニティ参加の第一歩ではないかと思っております。その拠点として愛されるコミセン 

を目指します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご案内 

 

 

 

 

 

 

 

武蔵野市のコミュニティセンターは市の施設ですが、運営管理は地域の市民ボランティアに

よって組織されているコミュニティ協議会が行っています。 

本宿コミセンでは、運営委員は毎月会議を開き、コミセン祭り等の主催事業の企画立案や、

コミセンの運営について話し合い、また、窓口業務も担っています。コミセン便りの配布やコ

ミセン祭りのお手伝いなど多くの場面で協力員も参加しています。皆様の協力でより良いコミ

センにしたいと思います。ご関心のある方はぜひ声をおかけください。 

 

 

コミセンってなに？ 

折り紙教室 ～連獅子を折ろう ～ 

   ４月２7 日（水）10 時～                  

定 員：15 名（先着順）   

参加費：300 円          

持ち物：はさみ、ボンド  

申 込：４月 1 日～窓口へ 

中学生の学習室利用時間が変わりました 

今までは 18 時まででしたが、保護者の方の

同意があれば閉館時間（20 時 50 分）までご

利用できることになりました。  

利用者カードを作りますので保護者の方と

ご一緒に、一度窓口までお越しください。 

 

平成２８年度住民総会開催のご案内 

～地域で仲良く明るいコミセン～ 

4 月 1７日(日)13:30～ 

本宿コミセン ホール 

  ハープミニコンサート（３０分） 

総 会 

 

 



 

 

 

 
 

 ご報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミセンで回収しています！ 

ベルマーク  牛乳パック（アルミ付も可）  古切手 

プリンターの使用済み純正カートリッジ（エプソン、キャノン、リコー、ブラザー） 

※ペットボトルキャップの回収は現在行っておりません。 

 

わいわい広場（桜堤移動児童館）10 月 21 日 参加者 119

人 

それぞれに分かれて工作、ゲームで遊び、毎年お楽しみの綿

あめを食べました。 

今回の工作はネコのレターラック、木のヨーヨー。 

ゲームはカーリング、ダッシュでゴーなど、子ども達はいろ

いろ挑戦していました。               

健康麻雀教室  9 月 2 日～11 月 25 日（全 12 回） 

今年度後期は受講生 8 名を迎え無事終了しました。 

健康麻雀教室も開催から 6 年目を過ぎ、申込みの方も

だんだん少なくなってきましたので、しばらくお休み 

いたします。 

 

コミセン祭り  11 月 14 日（土）～15 日（日）  

参加者 836 名 

今年度も沢山ご来館いただきましてありがとうご

ざいました。 

玄関前のお花の苗やケーキの販売、紅茶のワークシ

ョップ、ミニフラワーアレンジメントの講習会、パソ

コンでのクリアファイル・名刺作りや折り紙の体験コ

ーナー、お菓子釣り、下敷き作りの子どもの広場、健

康づくり支援センターとの共催のインボディ測定会

などの主催事業を始め、華やかな着物姿で一期一会の

お茶席、カラオケと新日本舞踊のコラボの歌と踊りの

広場、また利用者の皆さまの発表の場、オンステージ

には新しい参加の太鼓の演奏もあり、本宿こどもクラ

ブ、本宿小、中の子どもたちの作品と地域の皆さまの

書、手芸、地域諸団体の展示等、色々趣向を凝らした

催し物にご満足いただけたのではと思います。 

東日本大震災の義援金としてポップコーン等の売

り上げ￥5,966 を今年度も日赤を通して被災地へ送

りました。               



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パソコン学習会  

ステップアップ講座「写真の取り込み＆活用・年賀状の

文面作成」11 月 9 日～12 月 14 日毎月曜日 

市販のテキストを使って、持参した写真を取り込んだ 

オリジナルの年賀状を作成しました。 

思い思いの素敵な作品が完成しました。 

 

特別講座「パソコンの終活」1 月 30 日 

パソコンを処分したい時どうしたらよいのか？をテーマ

に、その必要性や今抱えている問題についての座学のあと、

処分の仕方について実習しました。皆さん真剣に聞き入っ

ていました。 

 

平成 20 年より 8 年間続けてまいりましたパソコン学習

会は今年度をもちまして終了させていただきます。 

市民サポーターはじめ長年支えてくださいました皆さ

ま、ありがとうございました。              

折り紙教室  

12 月 2 日に「お正月（獅子舞）を

折ろう」、2 月 24 日に「干支（親子申）

を折ろう」を開催しました。 

12 月は足の折り方や顔のパーツの

貼り方で躍動感のある表情豊かな獅子

舞がであがりました。 

2月には1枚の和紙で仲睦まじい親

子申を折りました。 

ロコモ予防体操～健康づくり出前講座～ 

足腰が衰えて歩行困難にならないように身体を日頃どの

ように意識し動かすか、日常生活にも取り入れやすい体操

を楽しく体験。 

健康づくり支援センターとの共催事業。月一回全 6 回、

5 月（前述）の体操を継続できるように企画しました。 

繰り返し指導を受け効果を感じた方々もいらっしゃい 

ました。 

                          

                          

                          

                          

                          

                          

                          

                          

           。                                                                        

講演会  12 月 6 日（日）参加者 79 名 

KOKO の会作成の冊子に基づき武蔵野市 

ゆかりの音楽家の活動や歌を紹介しました。 

地域のコーラス団体の方々と参加者全員で

合唱して楽しみました。     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外環本線                                  

 本線トンネルはシールド工法を採用し、シールドマシンと呼ばれる掘削機で地中を掘り進め掘削 

した直後にセグメントと呼ばれるパネルを外壁として組み立てて、掘削とトンネル構築を一体で進 

めていく工法です。 

 直径 16ｍの 2 本のシールドマシンは、東名ジャンクションから平成 28 年度以降、大泉ジャン 

クションからは平成 29 年度以降に発進し、井の頭通り付近の地中で接続する予定になっています。 

 現在シールドマシンを入れるジャンクション、インターチェンジの接続部分の立坑工事がされて 

います。 

 武蔵野市は、地上から 50ｍ地下にトンネルが出来ますので、全区間大深度となり地上の建物に 

影響がないと考えられていますが、万が一のために計画地とその周辺 45ｍ合計 130ｍの範囲の 

建物に家屋調査が行われます。 

 先日、2 月 27 日に南町コミセン、3 月 7 日本宿コミセンで家屋調査の説明会が行われました。 

 その時の内容の要約版をまとまり次第コミセンに置きますのでご覧ください。 

 

地上部街路（外環の 2） 

 東京都は、地上部街路に関する話し合いの会を必要性の有無から話し合うために、平成 21 年から

平成 27 年の 7 年余り計 24 回の話し合いが開かれました。最後の話し合いでは、全構成委員が 

“外環の 2 は必要ない”という反対意見を表明しました。今後話し合いの会は休止となり、構成員 

5 人位をまじえて 1 年間で中間まとめの作成に入ります。 

中村 和子  

春の足音ソプラノコンサート   
3 月 6 日（日）参加者 75 名 

地元の音楽家矢田部氏のわかりやすく楽し

い司会で、ソプラノ歌手の品田昭子さんをお迎

えし、前半は日本の歌を、後半はオペラの歌な

ど春にちなんだ歌を披露していただきました。 

心地よい歌声と優しいピアノに癒されたひ

と時でした。 

ダンスパーティー 参加者合計４４名 

～一年を振り返って～ 

サマーパーティーを 7 月 26 日夕刻に 

ニューイヤーパーティーを 1 月 31 日午後に 

開催しました。 

東町ばかりでなく南町、北町、本町、そし

て三鷹市等のファンも集まり大盛況でした。 

フラワーアレンジメント 
12 月 26 日（土） 

参加者 15 名 

花器に和紙を使用し水引等

を使いお正月用のとても趣の

ある作品に仕上がりました。               

本宿コミュニティ協議会が関わっている地域の団体、近隣のコミセンと 

ネットワークして関わっている地域の問題についてお知らせします。 


